

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 8: Orgel

Seine neue Schule war ein Internat mit strengem aber ausgezeichnetem Ruf und obwohl Herr von Tufen nicht müde wurde, zu betonen, dass es der Wunsch seiner verstorbenen Mutter gewesen war, dass er auf diese Schule ging, wusste Erich, dass Herr von Tufen auch nicht ganz unfroh darüber war. Auf diese Art und Weise konnten sie den Leuten aus dem Dorf aus dem Weg gehen.

Außerdem hatte Erichs neue Schule eine Orgel im Speisesaal und wenn man als Schule schon eine drei Meter hohe Orgel im Speisesaal zu stehen hatte, dann – so hoffte er – musste man dort auch einfach musikalisch sein.